



Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro

RECTORÍA

Calzada Antonio Narro No. 1923, Colonia Buenavista
Saltillo, Coahuila, México. C.P. 25315
Tel. (844) 411 0200 EXT. 1104, 1105 Y 1106
e-mail: rectoria@uaaan.edu.mx Página Web: www.uaaan.edu.mx



A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Septiembre 05, 2024

Ante la situación que esta pasando nuestra institución, por el estallamiento de huelga por el Sindicato Único de Trabajadores de la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro (SUTUAAAN), considero pertinente informar lo siguiente:

Esta administración ha sostenido pláticas conciliatorias con el SUTUAAAN, durante los días 2, 3 y 4 del presente mes, con la presencia en forma virtual de personal del Centro Federal de Conciliación. Gracias a la disponibilidad de ambas partes, los avances en dichas negociaciones han sido muy positivos, esperando una pronta solución al conflicto.

Por solicitud de la Universidad, se presentó un proceso de revisión y evaluación de la huelga ante el Tribunal Federal Laboral, dicha solicitud fue aceptada. Por lo tanto, el recuento de votación se realizará el próximo miércoles 11 de septiembre de 8 a 13 horas, en este recuento los trabajadores administrativos determinarán la continuación o no de la huelga, decisión que harán valer en forma libre y secreta delante del juez federal que atiende el caso.

Deseamos manifestar a los compañeros académicos nuestro agradecimiento por su decisiva participación para que se impartan los cursos en forma virtual a los jóvenes estudiantes, evitando con ello afectarles en el avance de sus clases, aún y cuando no son las condiciones normales de trabajo y con ello se respeta su derecho constitucional a la educación. Muchas gracias por su comprensión y respeto al proceso de huelga del SUTUAAAN.

A los jóvenes estudiantes les manifestamos que esta situación es netamente laboral y es un derecho que poseen los trabajadores. Por ello y aún y cuando las actividades académicas se ven afectadas en su normal desarrollo, les pido su comprensión y respeto, toda vez que su derecho a la educación continua mediante las clases en forma virtual.

Por otro lado, manifestamos a todos los trabajadores administrativos que les reconocemos su trabajo en la Universidad y su derecho a manifestarse, la Universidad como ente público está sujeta a las políticas administrativas y financieras del gobierno federal, no obstante, seguimos gestionando recursos económicos para mejorar las condiciones laborales de todos los trabajadores de nuestra Grande y Noble Institución.

ATENTAMENTE
Alma Terra Mater

Dr. Alberto Flores Olivas
Rector

